

Guitarrista de Los Andes lanzó álbum inspirado en compositor no vidente español: Viajó por Europa, Medio Oriente y América

Gonzalo Arias, un guitarrista de Los Andes que vive en San Esteban, lanzó hace unas semanas su álbum "Music Of Joaquín Rodrigo For Solo Guitar", disco inspirado en el compositor español no vidente que cita en la portada. Conversando con Tuopinas.cl, el joven concertista detalló sobre su música y sus planes a futuro.

El Graduado en la Facultad de Artes de la Universidad de Chile enfatizó que "*para mí marca un antes y un después técnicamente, sobre todo en mi desarrollo técnico. Yo siempre estudié a Joaquín Rodrigo desde los años 2014 y empecé tocando piezas de él, pero no tenía repertorio potente*".

Anuncio Patrocinado

Un total de 13 canciones tiene el proyecto elaborado por Arias, el cual filmó en el estudio de grabación Santuario Sónico de Ñuñoa, Santiago. Piezas como Sonata Giacosa, Elogio de la guitarra, entre otras, las podrás encontrar en la aplicación de Spotify.

En tanto al apoyo familiar, este ha sido clave desde sus inicios y a lo largo de su carrera, ya que tienen culturizado la música amateur. Por otra parte, el joven que tiene un Magíster de la Universidad de Wisconsin EE.UU, adelantó respecto a los próximos conciertos con su nuevo disco.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Guitarrista de Los Andes lanzó álbum inspirado en compositor no vidente español: Viajó por Europa, Medio Oriente y América

"Voy a tocar el 9 (de mayo) en Los Andes, después el 12 toco en San Esteban, actualmente donde yo vivo. Tengo un concierto en La Pintana el día 24, el día 25 toco otro en Llay Llay y finalmente cierro mis presentaciones este mes en el Teatro Municipal de San Felipe", detalló.

Finalmente, el guitarrista que realizó recitales en Qatar, China, Chile, y otros países continentales, afirmó que ya está trabajando en su siguiente álbum que tiene como objetivo unir al país nacional en los tiempos difíciles, elaborando piezas de izquierda y derecha.

"Quiero hacer un álbum de unión por Chile, porque Chile está muy polarizado. Su nombre será Transcripciones y voy tocar obras de Victor Jara o más hacia la izquierda, y también obras relacionadas a Carabineros. Entonces va a ser un álbum que va a marcar también un hito porque nunca en Chile se ha hecho algo así", detalló el guitarrista.

Guitarrista de Los Andes lanzó álbum inspirado en compositor no vidente español: Viajó por Europa, Medio Oriente y América



y tú, ¿qué opinas?